



DAVID ALARCÓN

Cuando pasa esto, hay que ir a ajustar el huso horario de forma manual.

Otra pregunta: ¿Cuándo se cambia la hora este año?

Por qué en algunos teléfonos se cambió la hora

ALONDRA BARRIOS

La noche del sábado y la mañana del domingo, algunos usuarios de la red social Twitter alertaron un cambio de horario automático en sus celulares, cuyos relojes se habían adelantado en 60 minutos. ¿Habíamos pasado del horario de invierno al de verano? No. "El cambio", explicó Pamela Gidi, subsecretaria de Telecomunicaciones, "se debe a que algunos fabricantes no han actualizado su software con las zonas horarias de Chile". Los usuarios -sugirió- pueden cambiar de forma manual la hora, desactivando la actualización automática.

El ex jefe de la Subtel y docente e investigador del Centro de Ciberseguridad de la Universidad Mayor Pedro Huichalaf, precisó que el adelanto en la hora también se produjo porque antiguamente el cambio se realizaba en agosto. "Hay que pensar que Chile tiene cambios de horarios diferentes en relación con el resto del mundo. Aquellos dispositivos que se conectan a internet y que tienen una lógica no customizada para Chile, hacen estos cambios de horarios. No es que sea exclusivo de Android... Cuando uno ocupa un teléfono aquí en Chile y actualiza Android, con la versión para Chile, se actualiza para el horario

nacional".

La solución para establecer la hora es primero chequear la página lahoraoficial.cl del Shoa. Luego, ingresar a los ajustes del teléfono para cambiar la fecha y hora de forma manual, seleccionar el huso horario -04:00, en el caso de Chile Continental (incluidos Magallanes y la Antártica), y -06:00 para Chile Insular, dejando también la configuración en modo automático. Por cierto, el cambio de horario, al de verano, será el 5 de septiembre. Ese día, a la medianoche, sí habrá que adelantar una hora los relojes, menos en la región de Magallanes y la Antártica Chilena.